

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 2 de Febrero de 2018.

Los Caldereros llegan mañana a Irun para recorrer el centro y celebrar la boda zíngara

[M. A. I.](#) IRUN. Viernes, 2 febrero 2018, 00:16 La tribu zíngara ya está de camino a Irun. Llegará mañana por la tarde y recorrerá el centro de la ciudad para anunciar el Carnaval. A las 19.00 horas, la comparsa de Caldereros, organizada por la sociedad Irungo Atsegiña, partirá de la plaza Alberto Anguera, con el siguiente recorrido: calles Oiartzun, Hondarribia, Zubiaurre y Estación, paseo de Colón, calles Fueros y Mayor y plaza de San Juan.

Los bulliciosos zíngaros llegarán a Irun a golpe de martillo, sartén y cacerola y entonando sus tradicionales canciones de la Hungría. La alegre comparsa contará con sus habituales personajes, como el jefe de la tribu, el oso, las damas de honor y los novios, que celebrarán en la plaza de San Juan la tradicional boda gitana.

La tribu zíngara dará paso, mañana, a la comparsa de Iñudeak eta Artzaiak, organizada, un año más, por Eraiki Dantza Taldea. Pastores, nodrizas y personajes de época iniciarán su desfile a las 12.00 desde la calle Santiago, con el siguiente recorrido: calles Escuelas, Iglesia, plaza San Juan, Mayor, Fueros, paseo Colón y plaza del Ensanche (donde bailarán con la música de la Banda del Conservatorio), para finalizar en la calle Luis Mariano. Cortes de tráfico

Con motivo del desfile de Caldereros, mañana, desde las 18.45, la calle Hondarribia estará cerrada al tráfico en ambos sentidos y el paseo Colón quedará cortado en sentido Hondarribia. Desde las 19.15, el paseo Colón estará cortado en ambos sentidos. También quedarán cortadas las avenidas de Gipúzcoa y Navarra (salvo para transporte público), hasta que el desfile termine de pasar. El acceso a los parkings del centro se verá afectado, al igual que las líneas de autobús. Las restricciones se levantarán a medida que el desfile vaya terminando.